> ledauphine.com > isère-sud

MONESTIER-DE-CLERMONT

Les Archeres de Chevaleureuse préparent la fête de juillet



Monestier-de-Clermont

Les Archeres de Chevaleureuse préparent la fin de saison

Ce vendredi, au gymnase du collège Marcel-Cuynat, la compagnie des Archers de Chevaleureuse préparait activement la fin de saison.

Ils étaient plus d'une quinzaine à suivre une intense séance d'entraînement, pour la soirée du vendredi 4 juillet, où est programmé un concours d'arc-trap en trois manches, avec bilan de fin de saison pour terminer par une "grillade party" géante. Désormais, les entraînements s'effectuent avec les arcs d'Olivier Clérin, facteur d'arc installé à Saint-Michel-les-Portes.

Par J-Y.L.M. | Publié le 11/06/2014 à 06:00 |